

《单词百科:accustomed是什么意思?accustomed怎么发音?accustomed的解释和用法》

英语单词accustomed是什么意思?accustomed怎么读?accustomed怎么发音?简答网为您整理了accustomed的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



accustomed怎么读

accustomed的读音:[ə'kʌstəmd]

accustomed的意思

- 1、adj.习惯的;通常的;独有的;适应的;
- 2、v.使习惯于(accustom的过去式和过去分词);

accustomed的相关词组

- 1、accustomed to 习惯于 . . . ;
- 2、become accustomed to 对…变得习以为常;
- 3、be accustomed to 习惯于;习以为常;
- 4、get accustomed to 变得习惯于;习惯于;

accustomed的近义词

- 1、**common** adj.常见的;共有的;共同的;普通的;平凡的;众所周知的;粗俗的;
- 2、**conventional** adj.传统的;通常的;非核的;
- 3、**customary** adj.习惯的;通常的;照惯例的;
- 4、**established** adj.已建立的;已设立的;已制定的;确定的;
- 5、**familiar** adj.熟悉的;通晓;随便的;过分亲昵的;

accustomed的反义词

- 1、**abnormal** adj.反常的, 异常的;不规则的;变态的, 畸形的;邪门儿;
- 2、**foreign** adj.外国的;外交的;异质的;陌生的;
- 3、**infrequent** adj.稀少的;罕见的;
- 4、**occasional** adj.偶尔的;临时的;
- 5、**odd** adj.古怪的;奇数的;单只的;

accustomed的双语例句

- 1、Being accustomed to working methodically, I tried at first to arrange the photographs in order of importance.

由于习惯于工作井井有条, 我首先试着按重要程度把照片排好.

- 2、I was accustomed to being the only child at a table full of adults.

我已经习惯了作为唯一一个小不点坐在一桌大人中间。

3、His eyes became accustomed to the dark after the brilliance of the sun outside.

从阳光耀眼的室外走进来后，他的双眼开始适应了黑暗。

4、My eyes were becoming accustomed to the gloom.

我的眼睛渐渐适应了黑暗。

5、Bradley is still accustomed to travelling everywhere in style.

布拉德利仍然保持着每次出行必派头十足的习惯。

6、Nora grew accustomed to depending on her husband.

诺拉变得习惯于依赖丈夫。

7、American consumers are accustomed to hunting out bargains.

美国消费者习惯淘一些便宜货。

8、She had not yet become accustomed to the fact that she was a rich woman.

她还不太适应已经是一个富婆的事实。

9、He was not accustomed to political or philosophical discussions.

他不习惯政治或哲学讨论。

10、They are accustomed to this sort of work.

他们惯于干这种工作。

11、No one wishes to deal with a person who is accustomed to breaking his word.

谁也不愿意与惯于食言的人打交道。

12、He likes the stocks and he is accustomed to trading in and out of its shares.

他喜欢股票,习惯于买进卖出它的股份。

13、She is accustomed to being heckled.

她习惯于被人苦苦询问。

14、He is accustomed to hard work.

他习惯于做艰苦的工作.

15、Some customers are accustomed to bargain, then aside when the first rate quote.

有的客户习惯于讨价还价, 那么,第一次报价时可预留幅度.

16、The panda has long become accustomed to the huge crowds of visitors.

大熊猫对人山人海的参观者已经习以为常了.

17、They're accustomed to using organic fertilizers.

他们习惯于使用有机肥.

18、Accustomed to climbing tress, I had no difficulty reaching the top.

我习惯爬树,因此爬到树顶毫无困难.

以上是简答网为您整理的accustomed怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于accustomed的用法、accustomed的释义、accustomed的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/accustomed>